
1 

件名 第 11回丸森町復興推進本部会議 

期間 

自令和 ２年 10 月 20日 

 

至令和  年  月  日 

場 

所 

庁議室 

内   容 

 

１.開会（司会：復興推進室 復興推進室長補佐） 

 

２.議題（議事進行：本部長（町長）） 

（１）丸森町復旧・復興計画実施計画書（案）について《説明：復興推進室長》 

・資料 1-1 及び 1-2 を基に説明 

・実施計画書の内容について決定 

 

（２）復旧・復興事業の進捗について《説明：復興推進室長》 

・資料２を基に説明 

・資料について、一部追加・修正を加え決定 

 

【質疑等】 

〇企画財政課長 

町ハード事業の着工率の捉え方は、工事発注の件数でよろしいか。 

●復興推進室長 

そのとおり。着工は工事の発注件数で把握している。契約は終わっているが、現場にはまだ入っていな

いものも含まれている。 

 

〇企画財政課長 

町のハード事業で、道路、河川のほか、町営住宅と内水氾濫対策も載せてほしいと考えている。ハード

事業として括るならぜひ入れてもらいたい。災害からの復興という意味で言えば、災害公営住宅しか入ら

ないのだろうが、町営住宅や内水対策強化まで含めた方が良いのではないか。 

●復興推進室長 

復興推進室の中でも、ハード事業の中にどれを示すかということを検討した。町民の関心事である復旧

事業に加え、災害公営住宅や内水対策も入れたいとも考えた。しかし、現在、災害公営住宅と内水対策は、

数字に表せるものがないということで、今回は見合わせた。今後の事業進捗を見ながら 12 月以降、追加

できるよう、対応していきたい。 

〇企画財政課長 

数字に表せないということであれば、農地も（数字が）出ていない。現在、町長が各市町村を回って派

遣職員の要請をしている。その関係もあり、土木関係の技師が欲しければ、土木関係のことを訴えたり、

建築関係の技師がほしい場合は公営住宅の進捗を示したりしたい。そのため、資料に追加する方向で検討

してもらいたい。 

●復興推進室長 

これらのデータの提供について、担当である建設課にも頑張ってもらいたい。発注、着工や完了などの

指標も含めて、建設課と相談していきたい。 
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〇企画財政課長 

件数や金額としてはゼロだが、動いていないわけでない、動きが見えなければ町民も不安になる。その

あたりをふまえてほしい。 

町営住宅は金山なども被害を受けており、そこでは着工、完了しているものもあるかと思うので示せる

のではないか。内水に対しては、（調査や設計の）委託はしているが着工に至っていないなどの状況であ

る。 

●復興推進室長 

補足だが、実施計画書をとりまとめる際、住宅や内水対策についても建設課に照会して回答もらってい

る。それについては事業の進捗率を出してもらっており、住宅については戸数を、内水については工事の

着工率と完了率で表すという回答を得ている。 

町民に示すことが大事なので、載せるべきと考える。載せ方や資料の扱いについてはあるにせよ、調整

していきたい。 

 

〇学校教育課長 

この資料には、公共施設の復旧状況が出ていない。学校も出ていない。（工事が）終わっているのは分

かるが、それらを示さなくて良いのか。 

●復興推進室長 

進んでいない事業についても、終わっている事業についても、（進捗状況を）公表していくことにして

いるが、学校等についてどうするかも復興推進室で検討した。子ども園や学校関係については、単年度で

復旧が完了しており、また、これまでに様々な形で周知や説明をしてきたことから、今回は資料からは省

いている。やはり出すべきだというご意見があれば、そのあたりも追加を検討する。 

●復興対策監 

進捗状況も生き物であり、今後その進捗状況が進めば、終わったものを外すことや、新規に指標化する

ものがでてくるだろう。終わった事業の主だったものを末尾に整理するとか、言葉で整理するなど検討す

る。 

 

（３）その他《説明：復興推進室長》 

・復興推進本部会議等の今後の進め方について 

・町長定例記者会見について 

・復興ポスターについて 

・復旧・復興計画（子ども版）について 

 

【質疑等】 

〇町民税務課長 

記者会見資料は月末にまとめて、月初めの３日か４日に提出しているが、（今後も）それでよいか。 

●復興推進室長 

毎月各課にお願いしている情報提供には２種類あり、記者会見で町長が説明する大きな情報は月末ま

で、復旧復興関係の進捗データは月が終わらないとまとまらないので、従来通り翌月初めでお願いした

い。 

 

〇復興対策監 

各課で独自に記者会見を行うことはありか。 

※次ページに続く 



3 

●復興推進室長 

復興推進室がとりまとめるものは、復旧復興の情報や、観光情報、大きなトピックなどをまとめてい

る。（取り扱う情報の）色合いが違うものやタイミングが合わないものについては、それぞれ所管課で独

自の記者会見を行ってもらいたい。 

 

〇保健福祉課長 

大きな情報がない月は記者会見を実施しないということだが、例えば、ホームページに町長コメントの

掲載なども行わないのか。大きな情報がなくとも定期的にコメントを載せる必要はないのか。 

●復興推進室長 

記者会見は説明の通りだが、町長コメントのホームページへの掲載は決めていない。今後検討する。 

〇保健福祉課長 

何らかの形で継続性が取れたほうが良いと感じた。 

 

以上 


